

MINDAN 新 民 団 新 聞

在日本大韓国民団 機関紙
民団新聞社 発行人 呂健二
発行所: 〒106-8585 東京都港区南麻布1-7-32
TEL 03(3454)4611 FAX 03(5419)7555
郵便振替口座 00160-6-52652
ソウル事務所: 〒04538 ソウル特別市中区明洞3ビル6
開洋ビル16階1603号
TEL 02(734)1164 FAX 02(734)1185

購読および広告掲載の申込み・お問い合わせ
TEL 03(3454)6375 FAX 03(5419)7555
公式サイト・スマホでも民団新聞が閲覧できます

公式サイト mindan.org/news
民団新聞 mindan.org/news
電子紙面 mindan.org/newspdf.php

今号の読みどころ

ヘイトに刑事罰の条例完全施行
「愛の不時着」魅力の神髄は
韓人会長大会の延期・中止
書面決議で決定へ

京都・南支部が家庭訪問 給付金・融資の情報提供も

好評！マスク配布



そろいのポロシャツ姿で家庭訪問する活動者

【京都】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

今回の訪問は、団員の一度などの情報提供も、近況や世帯情報の把握は、慰労と激励に努めた。もちろん、民団に対する意見や要望を支部の活動に反映させ、団員の信頼向上に繋げる意図があった。合わせて、新型コロナウイルスの感染防止に努めた。今年春に隣接していた洛東支部を南支部に統合したこともあり、団員への説明にも努めた。今年春に隣接していた洛東支部を南支部に統合したこともあり、団員への説明にも努めた。

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

国体1年ずつ順延 開催自治体が覚書に署名

開催自治体が覚書に署名



来年以降の開催予定地である蔚山市、全羅南道、慶尚南道、釜山市関係者が覚書に署名した

今年10月8日から尾根市と慶尚北道一円で開かれたと定めた第101回全国体育大会(国体)が来年に延期されることになった。3日、文化体育部長官の指示で開かれた2024年までの開催自治体代表者会議で、国体開催5市・道間の大会順延に同意する覚書を締結した。この覚書に基づき、大韓体育会理事会の議決と防疫当局の協議を経て、中央災害安全対策本部のオンライン会議で、1

「3・1独立宣言」4カ月遅れで 中央式典規模縮小して開催



参加者を縮小し、座席間隔を大きく広げて開かれた「3・1独立運動」中央記念式典

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

年末に交流の集い 日韓協総会も書面決議

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

【京都市】民団京都・南支部(黄正安支団長)では4、5の両日、ネットワークを作ろう！家庭訪問運動を実施した。同支部の民団と婦人会の役員に京都本部の金政副団長をはじめ、中央本部からも加勢して総勢33人で143世帯を訪問した。新型コロナウイルスの感染もあり、多くの同胞が在宅していたことで16世帯との面談が実現する成果を挙げた。

2020民団新聞サポーター募集

個人サポーター 1口 1万円
法人サポーター 1口 5万円

本団ならびに「民団新聞」に対して格別のご理解とご高配を賜り、改めて厚く御礼申し上げます。機関紙「民団新聞」は1946年の民団創立以来74年間、発行を続けてまいりました。この歴史の中で、その精神は「民団は同胞とともに大韓民国とともに」という基本理念の中に生きています。歴史と伝統を守り育ててこられたのも、ひとえに団員をはじめ、民団各級組織幹部、そして友好団体をはじめとする本団に理解をいただいている皆様のお力添えによるものです。この間、本紙を读者にお届ける経費が民団の財政を圧迫している実情にかんがみ、ホームページなど、ネットによる情報提供の充実をはかる一方、経費の削減を進めてまいりました。ですが、郵送料の負担はなかなか軽減されません。今後も民団新聞という場を通じて更に絆を深めるために、ご支援をいただきたく今年度も「民団新聞サポーター」を募集いたします。このご寄付は任意のものではございますが、なにとぞご理解をいただき、多くの方々に温かいお力添えを賜りますようお願い申し上げます。新型コロナウイルス感染症が一日も早く収束を願うと共に、皆様のますますのご健勝を心よりお祈り申し上げます。 民団新聞 発行人 呂健二

新刊紹介



反日韓国という幻想
澤田克己

本書によれば、小学生や中・高校生向け雑誌の読者アンケートによれば、この対日男性は真逆の結果となった。年齢についても高齢になるほど排外的になったとい

反日韓国という幻想

誤解だらけの日韓関係

毎日新聞論説委員 澤田克己

韓国連立野党や韓国人料理店が並ぶ東京、新大塚(コソンスタウン)。平日の昼過ぎでも制服姿の女子中・高校生らしい集団をたまたま見かける。お気に入りのグッズを買い、伸び伸びと人混みのチーストック「ハット」を食べても、お小遣いの範囲内で済む。本書によれば、小学生や中・高校生向け雑誌の読者アンケートによれば、この対日男性は真逆の結果となった。年齢についても高齢になるほど排外的になったとい

韓国への「上から目線」批判

韓流関連ショップや韓国人料理店が並ぶ東京、新大塚(コソンスタウン)。平日の昼過ぎでも制服姿の女子中・高校生らしい集団をたまたま見かける。お気に入りのグッズを買い、伸び伸びと人混みのチーストック「ハット」を食べても、お小遣いの範囲内で済む。本書によれば、小学生や中・高校生向け雑誌の読者アンケートによれば、この対日男性は真逆の結果となった。年齢についても高齢になるほど排外的になったとい

「解放戦争勝利」と美化、絶対化へ

北朝鮮の存続自体が危ぶまれるに至り、金日成は、10月1日に毛沢東の書簡を受け取り切った。後方の動員訓練、直接出動を要請、スターリンも中国指導部に出た。現代朝鮮歴史、高橋正一は「全人民の積極的な支援の下、人民軍は戦勝の成果をより拡大して、北朝鮮は奇襲南進により3日後にソウルを陥落させ、破竹の進撃で南部の釜山周辺まで進んだ」(現代朝鮮歴史、高橋正一)と述べている。金日成は「全人民の積極的な支援の下、人民軍は戦勝の成果をより拡大して、北朝鮮は奇襲南進により3日後にソウルを陥落させ、破竹の進撃で南部の釜山周辺まで進んだ」(現代朝鮮歴史、高橋正一)と述べている。

韓国戦争から70年

朝鮮学校歴史教科書の記述を斬る(中)

寄稿 朴容正(元民団新聞編集委員)

北朝鮮の存続自体が危ぶまれるに至り、金日成は、10月1日に毛沢東の書簡を受け取り切った。後方の動員訓練、直接出動を要請、スターリンも中国指導部に出た。現代朝鮮歴史、高橋正一は「全人民の積極的な支援の下、人民軍は戦勝の成果をより拡大して、北朝鮮は奇襲南進により3日後にソウルを陥落させ、破竹の進撃で南部の釜山周辺まで進んだ」(現代朝鮮歴史、高橋正一)と述べている。

東西南北

◆起亜自、米の品質調査で「総合1位」

米国市場調査会社のジェイディパワの「2020年新品品質調査」で、一般・プレミアムブランドを含むブランド全体(総31ブランド189車種)の中で、起亜自動車はフォルクスワーゲンやレクサス、メルセデス・ベンツなどを抜いてダッジとともに共同1位に選んだ。以下、有名ブランドでは3位シボレー、現代自動車は10位、レクサスが12位、日産13位、BMW18位、ボルシェ24位、メルセデス・ベンツ28位など。

◆映画「#生きている」5日間で100万人

韓国映画「#生きている」(韓国語題名「サライタ」)が6月24日の封切から5日間で、累積観客数100万人を超えた。写真。映画の観客数は、コロナ禍が広がった2月以降、この映画は、ソビエトの攻撃を受けて統制不能となった都市で、電話やWi-Fiなどが途絶え、それぞれ別のマンションで孤立した人たちの生き残りやかけた闘いを描いている。俳優の劉在仁と女優の朴信恵が主演を演じている。

◆BLACKPINK再生1億回突破最速記録

韓国の人気ガールズグループ、BLACKPINKの最新曲「How You Like That」のミュージックビデオが公開から史上最短の約32時間で「ユーチューブ」での再生回数1億回を突破した。写真。これまでの1億回突破最速記録は、人気ボーイズグループのBTS(防弾少年団)の「Boy With Luv」で37時間37分だった。

◆三星電子が大容量SSD

三星電子は1日、2.5インチ SATA SSD(記憶装置)の「870 QVO」を発売した。写真。1TB、2TB、4TB、8TBの4モデルが用意されている。これまで一般向けPCでは、パフォーマンス優先ならSSD、大容量ならHDDが選ばれてきたが、同製品は性能と耐久性を向上させたことで、メインストレージおよびプロフェッショナルPCユーザー向けとして普及しそうだ。

◆渾陽の竹林農業が世界農業遺産に

全羅南道・渾陽郡の竹林農業が国際食糧農業機関(FAO)が認定する世界農業遺産に指定された。竹の品種でははじめて。渾陽の竹林農業は自然の環境で竹の成長を祈願する竹神祭などの地域伝統的な慣習と天然資源を利用して支える独特の農業産業が評価された。認定によって毎年2億2千万の支援金が支給され遺産の保存や整備に充てられる。韓国では5カ所目の世界農業遺産だ。

◆国立航空博物館が開館

ソウル市江西区国立航空博物館が開館した。写真。博物館は1階の航空歴史館、2階の航空産業館、3階の航空生活館などからなる。韓国初の飛行士・安昌男が操縦した「金剛号」を復元した模型なども展示されている。5日から正式開館したが、新型コロナウイルス感染防止のため当分の間は一般人の入館が制限される。

동서남북

南北死者400万人、朝鮮半島の戦争は、さらには、個別の戦争において、その大きさ、直接的に死傷者の多さという点で突出していた。

共に生きて30年

「ご家族」 尹基理事長に聞く

在日韓国人老人ホーム「ご家族」が大阪府堺市に竣工したのは、9月9日。この日、在日韓国人老人ホーム「ご家族」の理事長、尹基(キ)氏が記者会見を開き、この施設について話した。尹氏は、この施設が在日韓国人の高齢者を迎えるための重要な役割を果たすことを期待している。

相手を尊重、違いを恵みに

在日韓国人老人ホーム「ご家族」が大阪府堺市に竣工したのは、9月9日。この日、在日韓国人老人ホーム「ご家族」の理事長、尹基(キ)氏が記者会見を開き、この施設について話した。尹氏は、この施設が在日韓国人の高齢者を迎えるための重要な役割を果たすことを期待している。

解放戦争勝利と美化、絶対化へ

北朝鮮の存続自体が危ぶまれるに至り、金日成は、10月1日に毛沢東の書簡を受け取り切った。後方の動員訓練、直接出動を要請、スターリンも中国指導部に出た。現代朝鮮歴史、高橋正一は「全人民の積極的な支援の下、人民軍は戦勝の成果をより拡大して、北朝鮮は奇襲南進により3日後にソウルを陥落させ、破竹の進撃で南部の釜山周辺まで進んだ」(現代朝鮮歴史、高橋正一)と述べている。

韓国のコロナ事情

韓国のコロナ事情は、最近の内外関係と韓国民主化への道について紹介された。対談に先立って、韓国政府の対応や、市民生活への影響について、尹基(キ)氏が話した。

共に生きて30年

「ご家族」 尹基理事長に聞く

在日韓国人老人ホーム「ご家族」が大阪府堺市に竣工したのは、9月9日。この日、在日韓国人老人ホーム「ご家族」の理事長、尹基(キ)氏が記者会見を開き、この施設について話した。尹氏は、この施設が在日韓国人の高齢者を迎えるための重要な役割を果たすことを期待している。

相手を尊重、違いを恵みに

在日韓国人老人ホーム「ご家族」が大阪府堺市に竣工したのは、9月9日。この日、在日韓国人老人ホーム「ご家族」の理事長、尹基(キ)氏が記者会見を開き、この施設について話した。尹氏は、この施設が在日韓国人の高齢者を迎えるための重要な役割を果たすことを期待している。

第23回 宝くじ&懸賞金付定期預金 「きんさんドリーム」

殖やす楽しみ 当たる喜び ずっと続く...

1年もの **年 0.10%**
(税引後:個人0.079%、法人0.084%)

10万円に1本の抽選権利がついています。

【お申込み頂ける方】個人・法人の方
【お預入れ金額】10万円以上(1円単位)
【募集期間】2020年6月1日(月)~2020年11月30日(月)

※利率は変動する場合があります。

【当選発表】(宝くじ賞)2020年12月7日(月)(懸賞金)2021年6月7日(月) ※当選発表日に店頭・当組ホームページに掲載します。

【「きんさんドリーム」の抽選番号について】抽選番号は預入日から1ヶ月以内に確定します。抽選番号は当組ホームページにてお調べ頂くか、窓口にお問い合わせください。

【注】テレホンバンクまたはインターネットバンクでご契約の際は個人のみとなります。ただし出資金(組合加入)については預金とは異なる預金保険制度の対象ではありません。【中途解約について】本商品は原則中途解約できません。やむをえず満期前に解約する場合は所定の中途解約利率を適用させていただきます。【満期以降のお取り扱いについて】本商品は「きんさんドリーム」を販売している場合に限り満期日の「きんさんドリーム」の募集金に自動的に繰り込まれますが、販売が行われない場合には店頭に表示するスーパードリーム定期の金利にて自動継続いたします。「きんさんドリーム」で自動継続された場合、新たに抽選権利が付きません。【税金について】受取利息は個人の方は20.315%(国税15.315%、地方税5%)、法人の方は15.315%(国税15.315%、地方税5%)、法人の方は15.315%(国税)相当額の税額を差し引いた額のお支払いとなります。上記の懸賞総額は当選者全員が個人であると仮定した場合の金額です。懸賞金・宝くじとも各賞の当選発表前に中途解約された場合、抽選権利が無効となります。

※本商品の詳細については店頭およびホームページに掲載の概要説明書をご用意しております。詳しくは窓口にお問い合わせください。

2020年6月現在

懸賞ラインナップ

ドリーム賞 10口100万円のご契約で
懸賞金最高 **100万円** ... 10本
【10万円×連続10本】

夢に近づく賞 **100枚** ... 500本

宝くじ **100枚** ... 500本

1等賞 懸賞金 **10万円** ... 100本
2等賞 懸賞金 **1万円** ... 300本
3等賞 懸賞金 **5,000円** ... 1,000本

きんさん賞 懸賞金 **1,000円** ... 30,000本
とらき賞 宝くじ **10枚** ... 3,000本

総契約金額1,000億円の場合

懸賞総額 **8,811万円**

テレホンバンキング

でもインターネットバンキングでもご契約できます! (注)

KS 近畿産業信用組合

いちはん おトク
0120-111-019
(月~金 9:00~17:00 祝日等除く)

検索

